



AIR FRANCE et KLM en partenariat avec la Biennale de Lyon, vous proposent des tarifs préférentiels pour se rendre à la 16^e Biennale d'art contemporain.

AIR FRANCE and KLM in partnership with la Biennale de Lyon, offer you preferential rates for visiting the 16th Lyon Biennale of Contemporary Art.



Réductions sur une très large gamme de tarifs publics sur l'ensemble des vols Air France et KLM, pouvant aller jusqu'à -15% sur nos lignes internationales ainsi que des conditions de vente et d'après-vente préférentielles sur les lignes en France métropolitaine (Corse incluse).

Evènement : **Biennale de Lyon**

Code identifiant : **39036AF**

Valable au transport du : **05/09/2022** au **07/01/2023**

Lieu de l'évènement : **LYON**

Connectez-vous sur le site internet de l'évènement ou directement via :

<http://globalmeetings.airfranceklm.com/Search/promoDefault.aspx?vendor=AFR&promocode=39036AF>

Les programmes de fidélisation des compagnies partenaires d'Air France et KLM permettent d'accumuler des **miles** en utilisant des vols Air France ou KLM.



Attractive discounts, up to -15%, on a wide range of public fares on all AIR FRANCE, KLM and their code-shared flights worldwide.

Event: **Biennale de Lyon**

ID Code: **39036AF**

Travel Valid Period: **05/09/2022** to **07/01/2023**

Event location: **LYON**

Please visit the event website or access directly through :

<http://globalmeetings.airfranceklm.com/Search/promoDefault.aspx?vendor=AFR&promocode=39036AF>

Frequent flyer/loyalty programs of Air France and KLM partner airlines are credited with "**miles**" when Air France or KLM flights are used.